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Province de Québec 
Municipalité de Pierreville 
 

Procès-verbal de la séance SPÉCIALE du conseil municipal de Pierreville, tenue le jeudi 
18 décembre 2014 à 18h45 à l’hôtel de ville, au 26, rue Ally à Pierreville. 
 

SONT PRÉSENTS : 
Les conseillers Denise Descôteaux, Mélanie Provencher, Julie Gagnon et Marcel Lavoie 
sous la présidence de monsieur Michel Bélisle, pro-maire formant le quorum du conseil. 
 
Est également présente madame Lyne Boisvert, directrice générale. 
 
SONT ABSENTS : 
 
Messieurs André Descôteaux et Jean-Christophe Proulx sont absents de cette séance. 
 
 

01. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE 
 

02. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 

2014-12-282 Il est proposé par la conseillère Mélanie Provencher 
Appuyée par la conseillère Julie Gagnon 
 

 ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents d’adopter l’ordre du jour de la 
présente séance; 
 

01. Ouverture de l’assemblée; 
02. Adoption de l’ordre du jour ; 
03. Adoption du programme triennal d’immobilisations 2015, 2016 et 2017 ; 
04. Période de questions ; 
05. Levée de l’assemblée. 
 
 

03. ADOPTION DU PROGRAMME TRIENNAL D’IMMOBILISATIONS 
2015, 2016 ET 2017 

 
EN CONSÉQUENCE,  

2014-12-283 Il est proposé par la conseillère Mélanie Provencher 
Appuyée par la conseillère Denise Descôteaux 
 
ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents, d’adopter le programme 
triennal d’immobilisation pour les années 2015, 2016 et 2017 où sont prévus les 
investissements énumérés ci-après ; de publier dans le journal Le Pierrepont, le 
document explicatif du programme triennal d’immobilisations qui a été adopté. 
 
Exercice 2015 
 
Infrastructures d’aqueduc, égout et voirie    650 000$ 
(si des subventions sont disponibles) 
 
Total         650 000$ 
 
 
Exercice 2016 
 
Infrastructures d’aqueduc, égout et voirie    450 000$ 
(si des subventions sont disponibles) 
 
Total         450 000$ 
 
 
Exercice 2017 
 
Infrastructures municipales      500 000$ 
 
Total         500 000$ 
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04. PÉRIODE DE QUESTIONS 
 
Aucune question n’ayant été posée, nous poursuivons l’assemblée. 
 
 
 

05. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 

2014-12-284 Il est proposé par la conseillère Julie Gagnon 
 

ET  RÉSOLU  à  l’unanimité des conseillers présents, que la séance soit levée à 
18h58. 
 
 
 
 

____________________________ ___________________________________ 
Michel Bélisle,  pro-maire Lyne Boisvert 
 Directrice générale 


